

Pôle communication
24.65.42

Dimanche 28 avril 2024

INVITATION PRESSE

Dans le cadre de l'édition 2023-2024 du Space for Planet Earth Challenge, une cérémonie de remise des prix aura lieu, **lundi 29 avril 2024 à 14 h au lycée James Cook** (Orphelinat), en présence de Vaimu'a Muliava, membre du gouvernement chargé de la transition numérique et de l'innovation technologique.

Ouvert aux lycéens, aux étudiants en université et aux start-ups innovantes de la région, le concours – initié par SpaceBase, une entreprise néozélandaise – vise à apporter des solutions à des problèmes environnementaux identifiés localement, en s'aidant de la télédétection. L'édition était plus particulièrement consacrée à l'identification des zones cibles d'émissions de méthane sur Terre.

Le défi consistait ainsi à utiliser des données satellitaires, en combinaison avec d'autres sources de données, pour développer des méthodes scientifiques permettant d'identifier des petites sources d'émissions de méthane qui contribuent en grande partie au réchauffement climatique de la planète.

Pour cette première participation, deux équipes calédoniennes étaient engagées dans la compétition : l'équipe de l'école internationale James-Cook dans la catégorie « lycéens » et l'équipe HackaBro dans la catégorie « universitaires/start-ups ».

➤ *Vous êtes cordialement invités à couvrir cet événement*

* *
*